
Equalize my Life - 07 - Kreuz 
 

Mach deinem Kreuz mehr Platz in meinem Leben, 
lass mich die Wirkung deines Kreuzes spürn. 

Hilf mir, mehr Zeit und mehr von meinem Denken 
in dieses Wunderwerk zu investiern. 

 
Es gibt nur einen Grund, um mich zu rühmen, 

einer löst den Jubel aus, 
einen kann mir niemand nehmen, 

ein Weg führt ins Vaterhaus. 
Es gibt nur einen Grund, um frei zu leben, 

aufrecht durch die Welt zu gehn: 
Du hast mir die Schuld vergeben. 

Durch dein Kreuz kann ich vor dir stehn. 
 

Mach deinem Kreuz mehr Platz in meinem Leben, 
zeig mir, was dich dazu bewogen hat, 

für mich dein ganzes Leben hinzugeben. 
Zeig mir die Dimensionen dieser Tat. 

 
Es gibt nur einen Grund, um mich zu rühmen, 

einer löst den Jubel aus, 
einen kann mir niemand nehmen, 

ein Weg führt ins Vaterhaus. 
Es gibt nur einen Grund, um frei zu leben, 

aufrecht durch die Welt zu gehn: 
Du hast mir die Schuld vergeben. 

Durch dein Kreuz kann ich vor dir stehn. 
 

Zeig mir durchs Kreuz die Welt in Perspektive 
aus deinem Blick, der an Verlorne denkt, 

aus deiner Hand, die ausgestreckt begegnet, 
der Hand, die aus dem freien Fall mich fängt. 

 
Es gibt nur einen Grund, um mich zu rühmen, 

einer löst den Jubel aus, 
einen kann mir niemand nehmen, 

ein Weg führt ins Vaterhaus. 
Es gibt nur einen Grund, um frei zu leben, 

aufrecht durch die Welt zu gehn: 
Du hast mir die Schuld vergeben. 

Durch dein Kreuz kann ich vor dir stehn. 
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Kommentar 

Das Kreuz ist das Zentrum des christlichen Glaubens. Es ist durch nichts zu ersetzen. Am Kreuz hat Jesus 
Christus die Strafe bezahlt, die eigentlich jeder Mensch verdient hätte. Am Kreuz beweist Gott, wie 
wertvoll ihm seine Menschen sind. Das Kreuz ist die einzige Basis, auf die ich mein Leben stellen kann. 
 
Ohne das Kreuz gäbe es keine Vergebung und keine Begegnung zwischen Gott und den Menschen. 
Deshalb bete ich, dass Gott mir das Kreuz auch im Alltag immer wieder neu wichtig macht. Ich möchte 
mich nicht daran gewöhnen, dass Jesus gestorben ist, sondern das Kreuz immer wieder sehen, als ob es 
das erste Mal wäre. 
 
Das Kreuz liefert auch die Perspektive, um mich selbst und andere im richtigen Licht zu sehen. Jeder von 
uns braucht die Gnade, die Gott am Kreuz anbietet. 
Wer das Wunderwerk vom Kreuz für sich persönlich annimmt, betritt den einzigen Weg zu Gott als 
Vater. Er wird erleben, dass die Vergebung durch das Kreuz der einzige Grund ist, sich zu rühmen. Alles 
andere wird verschwindend unwichtig hinter dem, was Jesus am Kreuz vollbracht hat. Nimm dir Zeit, 
dich näher damit zu beschäftigen! 


